## DECETION

令和4年2月10日 長瀞小学校 校長室だより No.11

長瀞小学校のみなさん、ご家族の皆様

(子供たちといっしょに読んでください。)

立春が過ぎてもまだ寒い日が続いています。

今年度最後の「かぞくとチャレンジ」は、「抱っこで、おたがいの鼓動を感じよう」です。生きていることを実感する心臓の 鼓動をゆっくり聞いてみてください。



この一年で子供たちは、また大きくなりました。家族の皆さんは、子供たちの成長を確認しながら抱きしめて、心臓の音を聞きいてください。そして子供たちは、家族がこれまでがんばってきたことを思い、抱きしめられながら家族の心臓の音や力強い鼓動を感じてほしいです。

ぜひ、チャレンジしてください。

2月21日(月)まで

年 なまえ

だれのしんぞう の音をききまし たか?

だれのしんぞう 心臓の音を聞いて感じたことはなんですか。

どなたの感想 ですか。 お子さんを抱きしめたり、心臓の音を聞いたりして、どんなことを感じましたか。

今年度の「かぞくとチャレンジ」は、いかがでしたか。ご意見、ご感想をお願いします。

ご協力ありがとうございました。